

Nombramiento

# Diego Martínez dirigirá el Festival de Música y Danza de Granada

Sustituye en el cargo a Enrique Gámez, que en octubre decidió abandonarlo por motivos personales

10:32

Me gusta

EFE Diego Martínez Martínez será el nuevo director del Festival Internacional de Música y Danza de Granada por decisión del Consejo rector, que se ha reunido este martes en esta capital andaluza.

Martínez, que se incorporará a la dirección en quince días, sustituirá en el cargo a Enrique Gámez, que en octubre decidió abandonar el cargo por motivos personales al cabo de diez años al frente del certamen.

Del Consejo Rector forman parte la Junta de Andalucía, el Ministerio de Cultura, el Ayuntamiento, la Diputación y la Universidad de Granada y el Patronato de la Alhambra y Generalife.

El último acto de Gámez al frente del festival ha tenido lugar hoy con la renovación del acuerdo de colaboración con Caja Rural, y en él el director saliente ha subrayado el aumento de público habido durante la última década, de 24.000 a 55.000 personas.

### Anuncios Google

#### La peli más entrañable

"Cuando te encuentre" invade el cine de amor y felicidad. 4 de Mayo [WarnerBros.es/TheLuckyOne](http://WarnerBros.es/TheLuckyOne)

#### Movistar: Nuevas Tarifas

Adsl 19,90€/mes Para toda la Vida. Adsl y Móviles. Sólo aquí Online! [altas-movistar.es/Oferta\\_Adsl\\_19.90](http://altas-movistar.es/Oferta_Adsl_19.90)

#### EVO Banca inteligente

Consigue un 3% TAE. Sin comisiones. Y devolución del 1% de tus compras. [www.evobanco.com](http://www.evobanco.com)

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

## Comente esta noticia

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlás y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.



Iván Ferreira presentó su nuevo trabajo en la Sala Tren de Granada. Fotos: Francis Salas

Ver otras galerías de fotos >



La alfombra roja del Festival de Málaga

**15 Festival de Málaga**  
Toda la información sobre el Festival de Cine de Málaga 2012, la gala, la alfombra roja, los premiados, la programación...

### Cine



Miguel Ángel Silvestre.

## Miguel Ángel Silvestre: 'No me planteo si estoy encasillado'

Comente esta noticia

Miguel Ángel Silvestre presenta en Málaga su nueva película, 'The Pelayos', donde se reinventa a...



## 'A veces se gasta mucho dinero en cine de corte americano que no interesa nada'

El actor sevillano Paco León se estrena como director con 'Carmina o revienta',

cinta en la cuenta...